



Le métropolite Léonide de Klin a participé à la première réunion du Comité d'organisation du deuxième sommet Russie-Afrique



Service de communication du DREE, 30.09.2022. Le 27 septembre, sous la présidence de Iouri Ouchakov, conseiller du président de la Fédération de Russie, a eu lieu la première réunion du comité d'organisation du deuxième Sommet Russie-Afrique et d'autres événements sur le même thème, qui doivent avoir lieu à l'été 2023 à Saint-Pétersbourg. Suivant la Fondation Roskongress, les représentants des ministères, des services et des structures de l'État concernées, ainsi que ceux d'associations représentant le monde des affaires, ont participé à la réunion.

L'Église orthodoxe russe était représentée par le métropolite Léonide de Klin, exarque patriarcal d'Afrique, informe le site de l'Exarchat.

La décision d'organiser des rencontres russo-africaines régulières sous cette forme a été prise pendant

le premier sommet Russie-Afrique, à Sotchi, en 2019.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89684/>